

**ARNESSIO.COM**

## **PT. Kreatifa Teknologi Nusantara Gelar Peresmian dan Launching Produk “WeDeals” di Kota Bogor**

**Suhendi - BANTEN.ARNESSIO.COM**

Nov 1, 2023 - 23:36



BOGOR - PT Kreatifa Teknologi Nusantara adalah sebuah Perusahaan yang bergerak di bidang Online Travel Agent mengadakan peresmian dan Launching Produk “WeDeals” di Gedung Puri Begawan Jalan Raya Pajajaran Bogor, Rabu (01/11/23).

CEO PT. Kreatifa Teknologi Nusantara Duwi Sudarto Putra menjelaskan, platform perdagangan digital WeDeals merupakan karya anak bangsa dan menggunakan database server di Indonesia untuk mengembangkan layanan digital kepada masyarakat.



Dimana start up ini adalah untuk memajukan UMKM di seluruh Indonesia. Saya merasa terdorong untuk memajukan UMKM kenapa karena pada saat covid-19 kita bisa melihat bahwa UMKM-UMKM di Indonesia itu berkumpul dimana covid-19 terjadi. Namun dengan terjadinya covid-19 kita melihat ada 2 sisi aspek dimana aspek ini adalah aspek yang positif maupun yang negatif

Sejak satu bulan mulai disosialisasikan kepada masyarakat, layanan digital pemesanan hotel ini telah memiliki 5.000 pendaftar.

Platform perdagangan digital yang masih terus dikembangkan ini masih hanya dapat diakses melalui website bertampilan penyesuaian mobile hingga nanti versi aplikasi lengkap dengan fitur-fitur pemesanan tiket pesawat, hotel, UMKM dan token listrik disertakan," ungkapnya.





Saat ini fasilitasnya sudah running itu ada hotel, yang pertama kita sudah terkoneksi dengan 500.000 hotel di seluruh Indonesia bahkan Asia kedua juga kita sudah bekerjasama dengan 10 maskapai penerbangan," ucapnya.

Sementara, keunggulan platform tersebut ialah menggandeng komunitas kripto bagi masyarakat internasional. Mereka yang memesan tiket ke Indonesia tidak perlu susah karena berbagai layanan disediakan," lanjutnya.



"Setelah peluncuran ini, semua fitur dan layanan akan dilengkapi, bagaimana keunggulannya, karya anak bangsa ini semua asli dibuat dari Indonesia, karena itu hari ini kami menggunakan pakaian Nusantara," jelasnya.

Saat ini yang sudah terkoneksi yaitu tempat wisata untuk hotel, pariwisata dan UMKM itu akan kita garap after launching Wedeals ini. Sudah masuk ke roketnya kita, kita juga sudah mulai develop," katanya.



Saat Grand Launching ini kita belum bawa. Saat ini untuk perbankan masih pakai VA, kita lagi proses untuk penggunaan transfer manual ke Bank-Bank.

Untuk saat ini kalau transaksi bisa pakai Virtual Account yang kita create untuk masing-masing wisata. Saat ini kita sudah kerjasama dengan Bank BCA, Bank Permata dan beberapa Bank lainnya. Kita akan fokus dulu ke Bank BCA dulu untuk awal," pungkas Duwi Sudarto Putra. (Hendi)